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提言題名：道路の歩道と公園の草刈りについて

【提言の要旨】

１．道路の歩道についての問い合わせです。

私は取手に越して３年目になりますが、桑原から青柳北の信号の通り沿いの

歩道に生える雑草がどんどん成長しているのにも関わらず、何も手をつけてい

る気配がなく、先日お散歩してた時によく見てみると、歩道から生える草の根

っこが木みたいになっていて、歩く場所が狭く、どんどん伸びている状態で、

取手市でこのような場所をよくみるのですが、取手市は、あまり気にしていな

いのでしょうか？これからイオンができると言われる道路沿いですが、完成し

たら、これから県外の方々が来ると思うし見た目も歩く人にもあまりいい印象

ではないかと思います。

２．近くの公園も草が生い茂っていて、すべり台の半分まで草が延びていて、

こどもが遊べる状況ではないし、小さい子どもがはいってしまったら探すのが

困難になってます。

やっと草が刈られて入れるようになってましたが、公園って常にこどもが遊

べる場所だと私は思っていたので、あんなに草が生える公園を見たことがない

ので、そこまで伸びても刈らないのは、あまり子供が育つ環境にも力をいれて

いないのでしょうか?これからどんどん家がたって、子どもも増えるであろう

地域に、安心して遊べる場所が少ないのはとても残念に思います。管理がずさ

んですよね。今後、このような環境の改善はあるのでしょうか？

（令和４年１０月受付）

【回答の要旨】

１．桑原から青柳北の信号までの市道について、雑草により歩く場所が狭くなっ

ているとの事でしたが、現場確認を行い通行に支障をきたさない様、除草対応さ

せていただきます。

今後とも、良好な道路の維持管理に努めて参ります。

貴重なご意見どうもありがとうございました。

（管理課 令和４年１０月回答）

２．「したぬま公園」の草刈りについては、年に３回行っております。気候条

件や草刈り時期によって、公園内の草が繁茂してしまう時期が一時的に生じて

しまう場合がございますが、市内に２２１か所ある公園を順次対応しておりま

す。ご理解とご協力をお願いします。

（水とみどりの課 令和４年１０月回答）


